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      Аннотация

    
        
          В бакалаврской работе на тему «Проектирование машины трения для испытаний абразивного изнашивания» кратко изложены общие сведения о методах измерения износа элементов трибосопряжений в лабораторных и реальных условиях, сведения о некоторых машинах трения. Разработана 3-D модель машины трения и конструкторская документация к ней: сборочный чертеж и спецификация. В заключении изложены выводы по работе. 35 с., 17 рисунков, 5 таблицы, 3 приложения.
        

        
          In the bachelor's work on the topic “Abrasive wear testing machine of friction”, the general information on methods for wear measuring of elements of tribo-conjugations in laboratory and real conditions, information on some machines of friction is briefly described. A 3-D model of a friction machine and its design documentation was developed: an assembly drawing and a specification. In conclusion, the findings of the work. 35 p., 17 figures, 5 tables, 3 applications.
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